



第6回

孤独・孤立

ゆるいつながりでも ええやん

いこま 孤独・孤立対策連携プラットフォーム
設立記念シンポジウム



12:30~
福祉事業所等による
パンやお菓子、コーヒーの
販売と、フードドライブ
を実施します!

プログラム

基調講演

内閣官房 孤独・孤立対策担当室
政策参与 大西 連さん

パネルディスカッション

[コーディネーター]
認定NPO法人 全国子ども食堂支援センター
むすびえ 理事長 湯浅 誠さん

[パネリスト]
●一般社団法人和草 ^{いこま}代表理事
溝口 雅代さん
●萩の台住宅地自治会長 山下 博史さん
●ユースネットいこま 花山 幸江さん
●一般社団法人 社会福祉士事務所Bright
代表理事 西谷 裕輝さん

座談会

●内閣官房 孤独・孤立対策担当室
政策参与 大西 連さん
●認定NPO法人 全国子ども食堂支援センター
むすびえ 理事長 湯浅 誠さん
●生駒市長 小紫 雅史

どなたでもご参加いただけます!

令和6年2月18日(日)

14:00~16:30

生駒市コミュニティセンター／文化ホール
生駒市元町1丁目6番12号

定員:250名

(当日先着順。事前お申込みは不要です。)

※定員を超えた場合は、4階にて会場の様子を中継します。

オンラインで生配信を実施(要申込)

会場に来られない方向けに、オンラインで生配信を実施します。ご覧になりたい方は、生駒市のホームページの申込フォームにてお申込みください。



お問合せ

生駒市 地域共生サミット推進室
TEL:0743-74-1111(内線2961)



第6回

地域共生社会推進全国サミット in いこま プレイベント第2弾

登壇者のご紹介

基調講演



大西 連 おおにし れん

内閣官房孤独・孤立対策担当室政策参与/認定NPO法人自立生活サポートセンター・もやい理事長/新宿ごはんプラス共同代表

炊き出しへの参加をきっかけに、生活困窮者への支援活動を始める。生活苦にあえぐ人々の自立支援に奔走しながら、「日本の貧困問題を社会的に解決する」というミッションのもと、国内の貧困問題、生活保護や社会保障制度について、現場からの声を発信し続けてきた。2021年6月からは内閣官房孤独・孤立対策担当室政策参与として、貧困の背景にある孤独・孤立に言及しながら、人々の生活を支えるための公的な施策の拡充などについて、政策提言している。

パネルディスカッション コーディネーター

湯浅 誠 ゆあさ まこと

社会活動家/東京大学先端科学技術研究センター特任教授/認定NPO法人全国こども食堂支援センター・むすびえ理事長

1969年東京都生まれ。東京大学法学部卒。東京大学大学院法学政治学研究科博士課程単位取得退学。1990年代よりホームレス支援に従事し、2009年から足掛け3年間内閣府参与に就任。内閣官房社会的包摂推進室長、震災ボランティア連携室長など。政策決定の現場に携わったことで、官民協働とともに、日本社会を前に進めるために民主主義の成熟が重要と痛感する。内閣官房こども家庭庁「こども家庭審議会こどもの居場所部会」委員。



パネルディスカッション パネラー

溝口 雅代 みぞぐち まさよ

一般社団法人和草(にこぐさ) 代表理事

生駒市内でフリースクール、個人塾、地域・居場所食堂「たわわ」、大人フリースクールを運営。不登校の子どもたちが「自ら育つ力」を信じ、学びと食でつながりながら生きやすい社会を作ることを目指して活動を続ける。「同じ釜の飯を笑いながら食えたら、ほほオッケー!」と思っている。「いこま孤独・孤立対策連携プラットフォーム」の構成員。

花山 幸江 はなやま ゆきえ

生駒市子ども・若者相談総合窓口ユースネットいこま相談員

不登校やニート、ひきこもりなど様々な困難を抱える子ども・若者や家族からの相談に応じ、今後の自立に向けた支援を行うほか、困難を抱えた当事者や家族の居場所づくりにも力を入れている。ユースネットいこまを運営する株式会社やまとは、「いこま 孤独・孤立対策連携プラットフォーム」の構成員。

山下 博史 やました ひろし

萩の台住宅地自治会長

平成25年4月から平成29年3月までの間及び、平成30年4月から現在に至るまで萩の台住宅地自治会の会長を務める。この間、常に地域住民の立場から物事を考え、豊富な経験と知識を生かし、地域の発展と福祉の向上に貢献。また、令和元年12月からは「まちのえきこみすて」を運営し、地域の課題を地域力で解決するための取組を進めている。

西谷 裕輝 にしたに ゆうき

一般社団法人社会福祉士事務所Bright 代表理事

寝屋川市や生駒市の地域包括支援センターで約10年社会福祉士として従事した後、株式会社PLAYZにてケアマネジャーとして従事する。令和4年8月より、個人事務所を開業。翌年、一般社団法人社会福祉士事務所Brightを設立し、高齢・障がい者等の権利擁護支援・成年後見活動・VRを活用した福祉事業企画を展開している。